

Este mediodía, en la Iglesia San Francisco, se hará una misa y luego su funeral en el Cementerio General

Falleció el musicólogo, comunicador social y dibujante Jorge Dahn

El destacado musicólogo, locutor profesional, conductor de programas de televisión, y también dibujante, Jorge Dahn, falleció ayer en el Hospital Clínico de la

Universidad Católica donde estaba internado, víctima de una deficiencia cardíaca. Fuentes del hospital informaron que Dahn expiró a las 12:30 horas en la Uni-

dad Coronaria del establecimiento. Había sufrido un paro cardíaco respiratorio el martes 29 de mayo, ingresó inconsciente al hospital sin volver a recuperarse.

Dahn nació hace 64 años y estudió en el Colegio Alemán; Arquitectura y Derecho, sin concluir estas carreras. Era experto en historia del arte y se inició en radio Cooperativa atendiendo programas de música clásica. También condujo otros espacios radiales, y colaboró en diarios y revistas.

Hábil dibujante, ingresó al Canal 12 a mediados de los años 60 debutando en el programa *Colorín Colorado*. Allí dio a conocer a *Roncapampa*, un ratoncito que le servía para interesar al público nacido en el mundo de la música. Fue tanto el éxito de sus dibujos que creó solicitudes por colegios e instituciones para adornar salas de clases.

Amante de la ópera, ejercía el cargo de director de Coordinación Artística de la Corporación Cultural de la Municipalidad de Santiago. En ese lugar mantenía un estrecho contacto con los diferentes cuerpos establecidos del Municipal.

También tenía a su cargo la conducción del programa *Creadores*, del canal católico, desde donde trataba de acercar al televidente a las artes y la música.

Al mismo tiempo, coaducía



Sus restos comenzaron a ser velados en la tarde de ayer.

las transmisiones en vivo que la estación está haciendo hace tres años, desde el Municipal. Sus últimas apariciones en TV fueron en *Creadores* y durante la actuación de Plácido Domingo y el Ballet Folclórico de México.

Edió los libros *35 músicos para empezar, Ópera para todos* y *Un Stradivarius y 45 músicos para continuar*.

Sus restos fueron trasladados a la Iglesia San Francisco, don-

de se oficiará una misa al mediodía de hoy. Inmediatamente se realizarán sus funerales en el Cementerio General, enterrando por Recoleta.

Dahn estaba casado en terceras nupcias con Cecilia Arenas y era padre de ocho hijos. Estaba preparando su cuarto libro que iba a contar la historia del Teatro Municipal.

Su deceso causó pesar. Andrés Rodríguez, director general

de la Corporación Cultural de Santiago, dijo que "para el teatro es una pérdida irreparable. Es una inmensa pena para quienes trabajamos en el Municipal. Es difícil que alguien pueda tomar su lugar, por su calidad, sus conocimientos, su profundidad y su generosidad. Fue una de las personas que más sabía de la historia de la música en Chile y desempeñó una gran labor educacional. Dio tanto al Municipal que no podemos dejar de llorarlo".

Sara Nieto, prima ballerina del Ballet de Santiago: "Era una persona muy querida. Yo no tuve mucho contacto con él, salvo cuando ilustraba los espectáculos de difusión. Estamos muy apesadumbrados; se sentirá mucho su falta en el teatro".

Carlos Hervia, director administrativo del Municipal: "Estoy profundamente acoyogado por la pérdida de un amigo con el cual hemos trabajado 35 años en el teatro. Es algo irreparable para el teatro y la música en nuestro país. Jorge era una persona polifacética, pintor, escritor, músico, humanista. Fallece en un momento deslumbrante de su carrera".

Falleció el musicólogo, comunicador social y dibujante Jorge Dahn [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Falleció el musicólogo, comunicador social y dibujante Jorge Dahn [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile